



Killer Mike Anggap Penangkapan di Grammy Sebagai Tantangan Berat – Ini Ceritanya!

Description

Rapper Killer Mike Berbicara Tentang Penangkapan Polisi di Grammys

Rapper Killer Mike, yang baru saja dirilis dari tahanan polisi di Los Angeles setelah diduga terlibat dalam perkelahian fisik pada malam Grammy, mengatakan dalam sebuah wawancara radio Senin pagi bahwa penangkapan tersebut adalah hanya sesaat di tengah kemenangan besar ketika dia memenangkan tiga Grammy. Killer Mike mengungkapkan ketika memenangkan tiga Grammy, dia mengalami rintangan kecil dan masih bisa kembali berpesta secara santai.

Kemenangan Grammy Pertamanya

Sebagai rapper produktif, Killer Mike telah memenangkan tiga Grammy pada malam Grammy. Album rapnya "Michael" memenangkan kategori album rap terbaik, dan salah satu lagunya, "Scientists & Engineers," memenangkan kategori lagu rap terbaik dan penampilan rap terbaik. Ini merupakan kemenangan Grammy pertamanya sebagai artis solo, mengalahkan beberapa rapper paling populer saat ini seperti Drake, Travis Scott, Doja Cat, dan Nicki Minaj.

Penangkapan dan Relasi Dengan Kepolisian

Killer Mike ditahan oleh polisi Los Angeles setelah terlibat dalam perkelahian di Crypto.com Arena, tempat acara Grammy berlangsung. Meski dia memiliki hubungan yang rumit dengan kepolisian, Killer Mike telah memenangkan tiga Grammy, menunjukkan kesuksesan dalam industri musik dan pengaruhnya sebagai rapper terkemuka. Berdasarkan video dan keterangan dari pihak terkait, penangkapan dia terjadi setelah dia merayakan kemenangannya di Grammy, dan dia kemudian bersikeras bahwa peristiwa tersebut tidak menggoyahkan dirinya.

Tinjauan Lebih Lanjut Tentang Kegiatan Killer Mike

Meskipun tidak dilaporkan secara detail, saat dia ditahan, Killer Mike mengirim pesan bahwa "keamanan berlebihan" menjadi penyebab insiden tersebut. Selain itu, dia juga memiliki hubungan yang rumit dengan kepolisian, karena pernah mengkritik kekerasan polisi dan mendukung perubahan

sistem kepolisian. Namun, dia juga memberikan dukungan kepada kepolisian di beberapa kesempatan. Dengan tiga Grammy yang dimenangkan, keberhasilan Killer Mike di industri musik sangat mencolok.

Dukungan dan Donald Glover

Di samping itu, penyanyi, penulis lagu, dan aktor Donald Glover mengapresiasi dan mendukung Killer Mike di media sosial terkait kesuksesannya tersebut. Hal ini menunjukkan bahwa Killer Mike dikenal luas dan dihormati dalam industri musik.

Momen Penting Grammy

Saat diwawancara, rapper itu berulang kali coba diarahkan pada peristiwa dramatis yang tertangkap di video, di mana dia dipimpin keluar arena dengan ditangani polisi, tak lama setelah dia merayakan kemenangannya untuk albumnya. Namun, Killer Mike tetap santai dan menutupi peristiwa tersebut dengan mengungkapkan kegembiraannya atas kemenangan tiga Grammy dalam pertanyaan yang diajukan oleh para pembawa acara radio.

Ringkasan

Rapper Killer Mike mengatakan bahwa penangkapan oleh polisi di Grammys Los Angeles hanyalah hal kecil dalam malam kemenangan saat dia meraih tiga Grammy. Penangkapan tersebut terjadi setelah keributan fisik di malam penganugerahan Grammy. Album rap-nya "Michael" dan lagu di dalamnya memenangkan beberapa kategori Grammy. Apa pendapatmu tentang pengalaman Killer Mike di malam Grammy? Apakah kamu terkejut dengan penangkapannya setelah memenangkan Grammy? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)